

 Vpe:
 \$434.282
 Tirada:
 2.200

 Vpe pág:
 \$891.200
 Difusión:
 2.200

 Vpe portada:
 \$891.200
 Ocupación:
 48,73%



Líderes del Congreso emiten severas críticas al Gobierno en cuenta pública

CÁMARAS. El diputado José Miguel Castro (RN) acusó falta de diligencia del Ejecutivo para implementar las leyes que aprueba el Parlamento. El senador Manuel José Ossandón (RN) se refirió a problemas de seguridad en el país.

Redacción

os presidentes de la Cámara de Diputados y el Senado efectuaron ayer sus cuentas públicas en el Congreso Nacional, en las que expresaron severas críticas al Gobierno del Presidente Gabriel Boric, quien estuvo presente en la testera del Parlamento.

El primero en hablar fue el timonel de la Cámara de Diputadas y Diputados, José Miguel Castro, quien afirmó que "en todo Gobierno, sin distinción, existe la tentación de culpar al Parlamento por las crisis de seguridad, o la incapacidad del Estado de dar solución a las inquietudes de la ciudadanía".

El legislador de Renovación Nacional explicó que "en ocasiones, la autoridad administrativa no muestra la convicción necesaria para ejecutar plenamente la voluntad del Parlamento, o simplemente no dicta los reglamentos indispensables para la entrada en vigencia de las leyes. Esta falta de diligencia retrasa la implementación de normas que son fundamentales para responder a las necesidades de la ciudadanía, generando frustración y desconfianza en el proceso legislativo".

A modo de ejemplo mencionó el proyecto de test de drogas a autoridades: "Aunque la Ley de Presupuestos estableció su obligatoriedad para el



EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC ESTUVO PRESENTE EN LA INSTANCIA Y DIJO ACEPTAR LOS CUESTIONAMIENTOS

Presidente, ministros y subsecretarios, la implementación se retrasó por meses y solo se concretó tras la presión de distintos diputados. Además, se optó por un test de orina, de menor alcance, y se declararon confidenciales los resultados".

Enfatizó en la importancia de este punto, "porque no puede ser que, si queremos darla lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado, no tengamos la capacidad de ver si existen personas al interior del Estado que se vean vinculadas a ellas".

En esa línea, argumentó que "esta falta de diligencia a veces retrasa la implementación de normas que son fundamentales para responder las necesidades de la ciudadanía, generando frustración y desconfianza en nosotros, en el proceso legislativo".

VOZ DEL SENADO

Por su parte, el presidente del Senado, Manuel José Ossandón, hizo hincapié en la importancia del rol que tienen que asumir los parlamentarios y el Congreso en defensa de la democracia cuando la desconfianza ciudadanía en este poder del Estado es cada vez más baja.

"Lo digo con toda claridad: el Senado no puede seguir apareciendo en los medios de comunicación por titulares donde seamos cuestionados por vivir una realidad distinta a la del resto del mundo público", dijo.

Uno de los factores queplanteó en este punto fue el mal uso de las licencias médicas: "La rigurosidad debe estar con quienes abusan de las licencias: no con quienes están verdaderamente enfermos. No puede ser que los honestos paguen por los que hacen trampa".

Agregó que "la energía y el sentido de urgencia que ha mostrado están en plena sintonía con lo que la ciudadanía espera desus autoridades: que hagan la pega, sin excusas, olvidándose de las ideologías".

Otra preocupación que resaltó el líder de la Cámara Alta fue el llamado caso sicario: "Un crimen brutal a plena luz del día, y lo más grave es que las institu-

Boric: "Acojo" los comentarios

El Presidente Gabriel Boric tomó de buena forma las críticas expresadas por los presidentes de ambas cámaras del Congreso. "Venimos de diferentes sectores políticos, pero sabemos que la democracia es mucho más importante que nuestras diferencias, que tenemos que cuidar nuestras instituciones y creo que ambos hicieron discursos a la altura de las circunstancias en donde se plantean críticas que me parecen constructivas. Las acojo. Yo valoro mucho los discursos, creo que estamos en sintonía y más allá de la polarización".

ciones se están culpando unas a otras, mientras los chilenos siguen esperando respuestas. Es insólito y cuesta creerlo, pero un sicario de alta peligrosidad, que mató a un empresario en Ñuñoa, fue dejado en libertad. La ciudadanía tiene derecho a conocer la verdad", emplazó.

Sobre los comicios de noviembre, Ossandón expresó que "he prometido prescindencia absoluta de este Senado. Y asíserá"; y llamó al Ejecutivo a "actuar con la misma responsabilidad, porque el país no está para pugnas de poder, ni para medir egos políticos. Lo que se juega es mucho más importante".